

Almagro juega hoy viernes en Venado Tuerto la revancha Semifinal y mas noticias institucionales



Almagro juega el viernes en Venado Tuerto la revancha Semifinal

Con la ilusión de barrer la serie, Almagro viaja a Venado Tuerto, para jugar la revancha de la Semifinal de Liga Provincial de Mayores, ante Olimpia. Almagro confirmó su intervención en la Liga Provincial U18. Las formativas jugarán el sábado en distintas condiciones, locales en U14 “B” y la tira en Santo Tomé. El retorno de la 1º femenina se producirá el domingo, en Laguna Paiva. Los U21 jugarán el lunes en el “Pepote Spiés”.

REVANCHA EN VENADO TUERTO

El plantel superior de Almagro viaja este viernes con la ilusión de “barrer” la serie Semifinal de la Liga Provincial, en Venado Tuerto. Olimpia lo espera para jugar el 2do. encuentro de Semifinales, a partir de las 21,30.

Luego de lo exhibido hace una semana en el “Pepote Spiés”, donde los esperancinos redondearon una muy buena victoria inicial, y lo expuesto en el compromiso en Santa Fe, venciendo a Colón, por el certamen local, los dirigidos por Leandro Spiés se encuentran en muy buenas condiciones, en la recta final de la competencia de la Federación Santafesina.

Ya se conoce muy bien el potencial de uno y otro, pero obviamente que este será otro escenario para el segundo cotejo decisivo.

Fueron designados como árbitros: Emanuel Dal Colle, Aitor Aramayo y José Moncada. Los esperancinos saben que, de ganar, abrochan el pasaporte para instalarse en la gran Final de la Liga. De no ser así, de vencer los del sur provincial, estirarían la serie semifinal a un 3er. partido desempate, del domingo, nuevamente en el “Nido”.

ALMAGRO ENTRE LOS 42 EQUIPOS DE LA LIGA U18

Almagro será uno de los 14 equipos de la ASB y los 42 participantes que tendrá la Liga Provincial U18, al cerrarse las primeras inscripciones de las formativas de las Ligas de este año. Este equipo es el primero que colocará esta temporada el club Esperancino en las competencias de la Federación.

Esta semana se iba realizar el sorteo de las zonas y el programa de encuentros de los certámenes de ida (entre 3 y 10 de abril) y vuelta (entre el 8 y 15 de mayo).

SABADO, DOMINGO, LUNES Y MARTES

Intenso programa deberán afrontar las distintas categorías de Almagro este fin de semana, de sábado a martes, en una seguidilla de juegos, a diario.

El sábado, el grueso de las Formativas serán visitantes, de U.S.Tomé, en Premini, Mini, U14, U16 y U18. Los U14 “B” recibirán a República del Oeste, en el “Pepote Spiés”, a las 13.

El domingo, en Femenino, se producirá el debut del verdadero desafío de la entidad, de retornar a la 1º Femenina, visitando a Alumni, en Laguna Paiva.

Para el lunes se anuncia la nueva presentación de los U21, siendo locales en el “Nido” de U.S.Tomé.

La seguidilla de compromisos a diario, se extenderá hasta el martes, cuando nuevamente por la A1 del certamen local, Almagro reciba a Rivadavia “A” que este martes fue sorprendido en su propia casa por Banco, que le ganó por 79-73.